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Ementa: Informações acerca de 
processo de encaminhamento para 
acompanhamento multiprofissional 
(APAE/ACESA).

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Justificativa

Considerando que esta vereadora foi procurada por munícipe que se 

encontra desesperada com a falta de atendimento adequado ao filho que foi 

diagnosticado com TEA (Transtorno do Espectro Autista);

Considerando que o encaminhamento (segue anexo) do neuropediatra é 

datado em 12/05/2021, chegando a passar por triagem com a psicóloga na APAE, 

mas esbarrando na falta de neuropediatra, que precisa indicar por quais 

profissionais ele precisará ser assistido;

Considerando que além da demasiada espera, a criança enfrenta 

problemas na escola, que vem solicitando laudo médico e comprovante de 

acompanhamento do aluno;

Considerando que no último dia 04, em contato com a Márcia da APAE, a 

mãe em questão recebeu a informação de que a criança teria direito a participar do 

programa AEE (Atendimento Educacional Diferenciado), garantindo que iria orientá-

la e dar uma previsão da consulta com o neuro, que até data do presente documento 

não foi realizada;

E por fim, considerando que é necessário entender qual a real situação do 

nosso município frente aos processos de encaminhamentos para este tipo de 
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acompanhamento, para o desenvolvimento de políticas públicas que visem à melhor 

adequação da disponibilização desses serviços;

A Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, 

vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a 

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de 

informações:

1- Atualmente, há demanda reprimida nas instituições APAE e ACESA? 
Favor discriminar tipo de atendimento, bem como, tempo de espera.

2- No caso citado, porque a criança ainda não está sendo assistida pela 
APAE? Explane.

3- Passado praticamente um ano da data de solicitação de 
encaminhamento, existe previsão para o atendimento?

4- Qual o procedimento para os alunos ingressarem no programa AEE?

Valinhos, 09 de maio de 2022.

AUTORIA: Mônica Morandi
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